

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Noirmont, 7 juillet 2025

HERMÈS CONTINUE D'INVESTIR DANS SES CAPACITÉS DE PRODUCTION ET AGRANDIT SON SITE HORLOGER DU NOIRMONT

Afin d'accompagner le développement de ses collections, Hermès Horloger consolide son modèle artisanal et industriel. Le métier renforce ses capacités de production avec l'extension de son site du Noirmont à horizon 2028. La manufacture, qui accueille aujourd'hui la fabrication des boîtiers et des cadrans des montres occupera une surface totale de 11 000 mètres carrés, pouvant accueillir à terme une centaine de nouveaux collaborateurs.

Implanté au cœur du Jura suisse, berceau de l'horlogerie, ce site accueillait initialement la fabrication des boîtiers de Joseph Erard SA, partenaire historique d'Hermès acquis en 2013. En 2012, la maison renforçait déjà son expertise horlogère avec l'acquisition de la manufacture Natéber SA, spécialisée dans la fabrication de cadrans et basée à La Chaux-de-Fonds. Ces deux activités, la fabrication de cadrans et celle de boîtes, regroupées au Noirmont en 2017 reflètent la fidélité de la maison à sa stratégie d'intégration verticale.

Cette approche traduit la volonté d'Hermès de poursuivre son ancrage territorial et durable en garantissant une production horlogère suisse dans le respect de la qualité et de l'excellence artisanale de la maison.

La manufacture du Noirmont s'ajoute au site de Brügg, dans le canton de Berne, dédié à la fabrication des bracelets en cuir et à l'emboîtement, ainsi qu'à celui du fabricant Vaucher Manufacture Fleurier, spécialisé dans la conception des mouvements mécaniques de haute horlogerie. Hermès Horloger consolide ainsi la maîtrise de sa chaîne de valeur, ce qui lui permet de répondre au développement de créations audacieuses mettant en œuvre un artisanat d'exception. Les collections *Hermès H08* et *Hermès Cut*, les montres *Arceau Le temps suspendu* et *Arceau Le temps voyageur* en sont quelques exemples.

Le nouveau projet architectural du site illustre l'essor de l'horlogerie, marqué dès le XIX^e siècle par l'apparition des fermes-ateliers dans une région où l'élevage des chevaux des Franches-Montagnes demeure une tradition vivante. Imaginé par l'Atelier Pulver Architectes, il s'inscrit dans cette continuité tout en affirmant une vision contemporaine, inspirée par l'esthétique du manège équestre en résonance avec le métier fondateur de la maison. Le bâtiment s'inscrit également dans le cadre des engagements « immobilier durable » d'Hermès. Construit avec des matériaux sourcés localement, il sera doté de panneaux photovoltaïques, d'un système de récupération des eaux de pluie et d'une toiture végétalisée. Le jardin alentour reflètera la nature environnante du Jura suisse.

Avec l'extension de son site expert du Noirmont, le métier façonne un avenir où création et savoir-faire se conjuguent durablement dans une dynamique responsable de croissance du territoire.

Depuis 1837, Hermès reste fidèle à son modèle artisanal et à ses valeurs humanistes. La liberté de création, l'esprit d'innovation, la recherche permanente des plus belles matières, la transmission de savoir-faire d'excellence, jusqu'aux détails pensés pour l'usage – c'est-à-dire l'esthétique de la fonction – forment la singularité d'Hermès, maison d'objets créés pour durer. Entreprise familiale indépendante, qui regroupe 16 métiers, Hermès s'attache à conserver l'essentiel de sa production en France au sein de ses 60 sites de production et de formation, tout en développant son réseau de près de 300 magasins dans 45 pays. Le groupe emploie 25 185 personnes dans le monde, dont 15 556 en France*. Hermès est dirigé depuis 2013 par Axel Dumas, membre de la sixième génération. Fondée en 2008, la Fondation d'entreprise Hermès soutient des projets dans les domaines de la création artistique, de l'éducation, de la formation et de la transmission des savoir-faire, de la biodiversité et de la préservation des environnements.

*Au 31 décembre 2024

[presse.hermes.com](https://www.presse.hermes.com)